
崇仁醫護管理專科學校 

108學年度第一學期嘉義校區師生座談會會議紀錄 
1.時間：108年 12月 11日(三) 15：00〜16：50 

2.地點：懷正樓 H505階梯教室 

3.主席：學生會副會長 施芳臻 

4.列席人員：各單位主管、學生會幹部及各班兩名代表 

5.會議內容： 

(一)主席致詞： 

(二)師長致詞： 

(三)提案討論： 

教務處 

問題 答覆 

1.每科目考前都有自修時間，盡量不要把早上

第一節排考試。(餐一正) 

教務處排定考試科目及時段，需考量各科考試科

目性質、進行方式及考試時間等因素。若是可

行，會盡量讓學生們在早上第一節可以有緩衝時

間再多加強，若無法完全配合時也請體諒，謝

謝。  

2.視科目的簡易度來安排自修的數量。(餐三

正) 

教務處排定考試科目及時段，需考量各科考試科

目性質、進行方式及考試時間等因素。若是可

行，會盡量依照科目難易度調整自修課，在許可

情況下，將作為往後排考之考量，若無法完全配

合時也請體諒，謝謝。 

3.於圖書館電腦使用時，常有同學使用社群軟

體時間過長，導致有些許同學無法使用。(美

四正) 

圖書館公共用電腦以圖書館資源檢索與網路查詢

與資料列印等為使用原則，若有發現同學非正當

且長期占用電腦情形，請立即跟館員反應，會協

助協調使用，圖書館也會再次加強宣導避免此情

形。 

4.希望影印的繳錢方式可以成投錢的方式。

(服一正) 

圖書館提供影印服務採販售影印卡，主要是配合

學校租賃影印機的模式，無法如外面便利商店或

影印店那樣的方便，建議，班級可用班費購買影

印卡，供班內同學公私務影印之使用。 

5.更換投影機，因為投影照射出來不清楚。

(美二正) 

12月已提出採購申請，待購置完畢會立刻汰舊更

新。 

6.目前本班教室上課地點為美保大樓一樓，相

較於懷正樓五樓教室此處 wifi收訊較弱網路跑

很慢，是否有改善的方法?(服三正) 

委請嘉校同仁測試該班級網路傳輸情形，測試結

果屬正常範圍，再麻煩同學發現網路慢的當下馬

上通知資訊組人員前往查看，謝謝。 

 

 



學務處 

問題 答覆 

1.晚自習糾察態度很差，一進門就用吼的。

(餐二正) 
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1.本校利用學期初、期末實施宿舍幹部研習，並

均將宿舍幹部態度禮節置重點向幹部宣導，在此

合先述明。 

2.貴班覺得宿舍幹部態度不佳，請說明。 

有跟幹部跟執行勤務的同學說面對同學要和善,

有在幹部會議上講,不要有情緒上的衝突,可找教

官申訴。 

學生:有時候幹部態度語氣不佳,讓我們覺得不舒

服。 

教官回應:幹部有可能會用嚴警的態度,教官會在

一次的跟幹部宣導。 

請貴班說明自己班上晚自習狀況。 

2.消愛校的單子不能用一年以外的愛校單。

(餐四正) 

依據本校愛校服務實施辦法規定，當期的愛校本

來就應該在當期至學務處實施，考量嘉義校區學

務處人員有限，才予以彈性處理。 

3.宿舍早點名不要太早，希望可以改 7:15。

(餐三正) 

0710早點名完之後，同學可以有充分的時間處理

早餐等私事。 

4.學生可以從停車場穿便服外套到教室後再脫

嗎?(餐四心) 

依據學校學生進出校園安全規定及公評原則來要

求，但考量騎機車同學方便，已經給予彈性處

理。 

5.目前上下學專車只有一輛(扣除北港線)由於

搭乘學生人數頗多，車內往往擁擠，建議是否

增加專車?(服三正) 

1.嘉義客運派車有成本考量。 

2.根據觀察放學時間 2台接駁車，第一輛車約 20

多人，第 2輛約 40多人，請多多利用第一班

車。 

3.據很多同學及司機反應，同學上車多擠在前

面，不願往後走，導致擁擠、上不了車。 

4.北港線有提供座位給來往火車站同學，保證有

座位，請多加利用。 

6.25元投錢的專車希望不要是遊覽車，因為需

戰力的學生較多，大型遊覽車可抓扶的握把或

立杆較不足，導致煞車時無立杆或握把可平

衡，容易跌倒。(美一心) 

會請嘉義客運改善 

7.軍訓室的空間太小，走道太小。(服一正) 學校建築規劃現況如此，請同學辦理事務請減少

陪同人數。 

8.負責資源回收的同學，有時候不到 50分就

關了。(美五正) 

會再跟負責班級宣導，如果有遇到活動需提早關

閉資源回收室，衛保組會通知各班衛生、服務股

長。 

9.本學期本班負責回收場及一般垃圾處理。一

直以來仍常見學生私自將垃圾倒入子母車內

(甚至倒入落葉子母車)或是直接丟在子母車

外，完全無分類造成本般困擾。建議針對不守

規定的學生除宣導外是否可於校規內明列處罰

方式。(服三正) 

若學生於資源回收場垃圾分類未確實，會扣班級

整潔競賽成績。 

子母車負責單位為總務處，此部分由總務處說

明。 



總務處 

問題 答覆 

1.教室冷氣沒有在冷氣孔下的人都吹不到很

熱。(服四正) 

請搭配涼風扇使用，若還有不涼請填報維修。 

2.冷氣儲值不要只有一天，不然錯過儲值的時

間，要再等一周。(餐一正)(美三心)(服一正) 
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本處每天都有人員在嘉義校區出入，有任何事都

可以隨時反應。 

幹部:如有實做課沒辦法儲值。 

老師回答:如果是冷氣卡的儲值,每個校區只有一

天,統一規定,如果有實習課的話,不可能整天都

有實習課,下午應該有時間儲值,都會多派人來。 

兩校區皆一樣標準無特殊執行方式，請依規定辦

理。 

3.已不住在宿舍，但學校總是說能用則用，但

男宿東西從女宿來的，例如：烘衣機。 (餐四

正) 

若有此況，本處了解後回覆。 

4.嘉校只有星期一有總務處，但下午要辦東西

時人就已經離開了。(餐四正) 

時間皆有公告，請依時間辦理。 

5.停車場路面凹凸不平，可以盡快改善嗎?(餐

四心) 

進行了解，列為中長程計畫。 

6.為避免男女廁一時混淆，是否將美保大樓東

側一樓廁所標是男廁或圖示。(服三正) 

依建議，馬上辦理。 

7.住宿生反映洗衣機、烘乾機數量不夠，之前

有兩台故障，須排隊洗衣至凌晨一點。(美一

心) 

請報修。 

8.校園停車格的號碼模糊。(美四正) 了解狀況後再處理 

9.學生機車車位有凹洞，是否能重新鋪路。

(美五正) 

進行了解，列為中長程計畫。 

10.教室會聽不到外面的廣播聲音，是否可以

改善。(美五正) 

請廠商評估後再行改善 

11.學生反映冷氣機溫度能否再調低至 22 度，

夏季時 24 度冷房較弱，教室容易悶熱。(美一

心) 

本校冷氣規範教室為 27度，請大家愛惜地球， 

盡一份心力 

12.學校可以設 ATM 嗎？(上次有說協商中)(服

二正) 
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學校會持續與銀行溝通。 

有去跟玉山銀行提議,成立一個提款機效力不夠,

會持續溝通 

13. 請問宿舍是否設置飲料販賣機？(服二正) 1樓已有，請同學盡早準備，故暫無規劃 

膳食/合作社 

問題 答覆 

1.早餐可以有一些變化。(餐一正)(美三

心)(服一正) 

會依需求逐漸調整 

2.早餐熱食多一些。(餐一正) 

3.食物選擇的種類太少，種類可變換增加。

(餐三正)(服三正)(餐四正) 
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主餐有在研發但菜色會依照季節。 

4.白飯常常沒熟(以前)。(餐四心) 請立即反映 



5.地下室太悶熱，希望可以改善。(服一正) 會盡量保持通風 

6.餐點裡有蛋殼。(服一正) 請馬上反應，勿等到師生座談 

7.有同學買到過期飲料。(服二正) 

 


